

01 déc 2023 -16:15

Appartient à Conseil des ministres du 1er décembre 2023

Aide humanitaire à destination de la population civile de Gaza

Sur proposition de la ministre de la Coopération au développement Caroline Gennez, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la libération de moyens additionnels pour l'aide humanitaire à destination de la population civile de Gaza.

Ce financement additionnel de deux millions d'euros sera utilisé pour atténuer les effets du conflit sur les populations civiles, à travers le financement des activités de la *United Nations Relief and Works Agency for Palestine Refugees in the Near East* (UNRWA).

L'UNRWA joue un rôle majeur de stabilisateur à Gaza. Avant le début de la crise l'UNRWA fournissait une aide alimentaire à 1,2 million de réfugiés à Gaza, maintenant 284 écoles primaires et 22 centres de santé ouverts et fournissait une aide au logement d'urgence après les escalades et les bombardements à plus de 7.000 familles. Depuis le 7 octobre, l'UNRWA répond aux besoins humanitaires urgents de plus de 1,6 million de Gazaouis.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Caroline Gennez, ministre de la Coopération eu
développement et de la Politique des Grandes villes
Rue de la Loi, 23
1040 Bruxelles
Belgique
+32 2 206 95 00
<https://gennez.belgium.be>

Rebecca Castermans
Porte-parole
+32 494 91 45 97
rebecca.castermans@diplobel.fed.be